

Blog: Juguemos para aprender. Preescolar

María Luisa Quiñonez Molina

La educación actual ha dejado de ser tradicionalista, los cambios sociales nos han llevado a reformar los procesos educativos, las estrategias didácticas, la práctica docente y en general tener una visión totalmente distinta de lo que es educar. La tecnología también nos invita a modificar nuestras clases para atender las demandas de la sociedad actual esto lleva a los docentes a buscar estrategias innovadoras que permitan el máximo logro de los aprendizajes de sus alumnos. Innovadoras en el sentido que son de calidad y con contenidos educativos. Sabes bien que el acceso a la información en internet es fácil, rápido y sencillo para toda la población ya que solo requieren de un dispositivo móvil como los celulares y más aun con las redes sociales que ha sido todo un boom para las nuevas generaciones, pero esto no garantiza que los contenidos sean de calidad, verídicos y que apoyen a la formación de los estudiantes. Debido a esta razón es por el cual se ha organizado un blog que es de fácil acceso a las familias y ofrece información sobre educación y en general un contenido de calidad.

El blog fue creado con la intención de compartir actividades lúdicas enfocadas a la educación preescolar, situaciones que pueden llevarse a cabo desde la casa hasta el aula. También se integran elementos multimedia como videos, imágenes, hipervínculos, textos que apoyan a los lectores en la comprensión de cada actividad y su ejecución.

Las actividades propuestas en el blog están enfocadas a favorecer los aprendizajes de los alumnos de los campos formativos: Lenguaje y Comunicación, Pensamiento Matemático y Exploración y Comprensión del Mundo Natural y Social; así como juegos que desarrollan sus habilidades creativas, sociales, deportivas y culturales tomando en cuenta las áreas de desarrollo personal u social que el programa de educación preescolar plantea para el desarrollo integral de los niños y niñas. De igual manera es una guía para los padres de familia quienes interesados por la educación de sus hijos desean llevar a cabo acciones que fortalezcan sus habilidades, conocimientos, valores y destrezas

En la siguiente liga pueden acceder al blog, explorarlo y llevar a cabo las actividades que se plantean. Blogger <https://juguemospara-aprender.blogspot.com/>

Se espera que este blog sea también de utilidad para educadoras y que en el puedan encontrar actividades innovadoras y de impacto para sus alumnos